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Confira as notícias que foram vinculadas na imprensa no dia 17 de março de 2025 

 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

Notícias das Praias 

São Sebastião 

• São Sebastião: Exposição ‘Caiçaras’ destaca a arte e a memória da cultura tradicional 

 

Agora Litoral Norte 

São Sebastião 
• Prefeitura de São Sebastião realiza desmonte de moradias desocupadas no Morro do 

Esquimó 

 

Gazeta Costa Sul 

São Sebastião 

• Secretaria da Educação realiza formação e alinhamento com coordenadores da Educação 

Infantil 

 

• Prefeitura entrega nova ala pré-parto da maternidade do HCSS no próximo dia 20 

 

• Prefeitura de São Sebastião apoia ação de saúde bucal no Instituto Verdescola 

 

• Posto ‘Sebrae Aqui’ de São Sebastião realiza atendimento para declaração anual do MEI 

 

• Prefeitura de São Sebastião participa de reunião sobre crédito rural para pescadores e 

agricultores 

 

• Prefeitura de São Sebastião realiza operação de desmonte de casas desocupadas no 

Morro de Esquimó 

 

• Sepedi de São Sebastião faz campanha para destinação do Imposto de Renda ao Fundo do 

Idoso 
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• Prefeitura de São Sebastião lança Campanha de Anistia Fiscal com descontos especiais e 

condições facilitadas 

 

Meon 

São Sebastião 

• São Sebastião: Acidente com três carros e uma moto deixa motociclista ferido 

 

Agora Vale 

São Sebastião 

• Ibama realiza audiência pública sobre produção de petróleo e gás no Polo Pré-Sal da 

Bacia de Santos, no Litoral Norte 

 

• Avenida Professor José Machado Rosa, em São Sebastião, tem interdição parcial a partir 

de hoje para obras 

 

CBN Vale 

São Sebastião 

• Operação Carnaval 2025 reduz tempo de espera em travessia São Sebastião/Ilhabela, diz 

governo 

 

Litoral em Pauta 

São Sebastião 

• Exposição ‘Caiçaras’ destaca a arte e a memória da cultura tradicional de São Sebastião na 

Casa da Cultura 

 

Nova Imprensa 

São Sebastião 

• Caminhoneiro não resiste e estaciona para mergulhar em piscina de loja em São Sebastião 

 

Repórter Online Litoral 

São Sebastião 

• Prefeitura De São Sebastião Interdita Trecho Da Avenida Principal Da Topolândia Para 

Obras De Melhorias 
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Radar Litoral 

São Sebastião 

• Sebastianense é campeão do Torneio Aniversário da Cidade 2025 

 

• “Não existe justiça social sem responsabilidade fiscal”, afirma Reinaldinho nos 389 anos 

de São Sebastião 

 

• Prefeitura de São Sebastião lança Campanha de Anistia Fiscal com descontos especiais e 

condições facilitadas 

 

Diário Caiçara 

São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião lança Campanha de Anistia Fiscal com descontos especiais e 

condições facilitadas 

 

• Prefeitura de São Sebastião realiza operação de desmonte de casas desocupadas no 

Morro do Esquimó 

 

Expressão Caiçara 

São Sebastião 
• No aniversário de 389 anos de São Sebastião, prefeito Reinaldinho destaca união entre os 

municípios 

 

• Prefeitura de São Sebastião lança Campanha de Anistia Fiscal com descontos especiais e 

condições facilitadas 

 

Portal Notícias do Litoral 

São Sebastião 

• Prefeito Reinaldinho destaca união entre os municípios durante solenidade de aniversário 

de 389 anos de São Sebastião 

 

Jornal do Litoral 

São Sebastião 
• No aniversário de 389 anos de São Sebastião, Reinaldinho destaca união entre os 

municípios 
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• Sessão Solene celebra os 389 anos de emancipação político-administrativa de São 

Sebastião 

 

Tamoios News 

São Sebastião 

• Sessão Solene da Câmara celebra com homenagens os 389 anos de emancipação político-

administrativa de São Sebastião 

 

• No aniversário de 389 anos de São Sebastião, prefeito Reinaldinho destaca união entre os 

municípios 

 

Gazeta Popular 

São Sebastião 
• No aniversário de 389 anos de São Sebastião, prefeito Reinaldinho destaca união entre os 

municípios 

 

Fala São Sebastião 

São Sebastião 

• Secretaria da Educação realiza formação e alinhamento com coordenadores da Educação 

Infantil 

 

• Prefeitura entrega nova ala pré-parto da maternidade do HCSS no próximo dia 20 

 

• Prefeitura de São Sebastião apoia ação de saúde bucal no Instituto Verdescola 
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São Sebastião: Exposição ‘Caiçaras’ destaca a arte e a memória da cultura 

tradicional 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ 

(Fundass), apresenta a exposição ‘Caiçaras’, na Casa da Cultura. A mostra destaca o artesanato 

identitário local e uma síntese da produção artesanal, reunindo obras de mestres artesãos de toda 

a cidade, da Costa Sul à Costa Norte, além de peças dos municípios irmãos Ubatuba, 

Caraguatatuba e Ilhabela. 

 

A exposição traz um acervo diversificado, incluindo peças da renomada ceramista Adélia Barsotti 

(in memoriam), cestarias de bambu, trançados em taboa e folhas de palmeira, cerâmicas em 

argila, instrumentos musicais, esculturas em caxeta e redes de pesca – expressões da tradição 

caiçara, mantidas vivas pelas mãos habilidosas dos mestres artesãos. 

 

A mostra conta ainda com registros fotográficos do caiçara Edivaldo Nascimento, fotógrafo 

autodidata que, desde 1977, retrata as paisagens naturais e a cultura caiçara do Litoral Norte, 

especialmente de São Sebastião, sua cidade natal. 

 

Além das obras artesanais e fotográficas, a exposição apresenta o projeto audiovisual ‘Alma 

Caiçara – Recontando São Sebastião’, dirigido pelo produtor J. Valpereiro. Na ocasião, um novo 

episódio será lançado em homenagem a Nolga Teixeira de Oliveira, conhecida carinhosamente 

como Dona Mariazinha, caiçara tradicional do bairro de Boiçucanga. O projeto valoriza a cultura 

caiçara e os moradores locais que fizeram história na cidade, evidenciando suas memórias, os 

fazeres e saberes dessa população tradicional. 

 



 

 

A entrada é gratuita e a exposição pode ser visitada até 30 de março, com funcionamento de 

segunda a sexta-feira, das 9h às 21h; aos sábados e feriados, das 14h às 22h; e aos domingos, das 

12h às 20h. 

 

Serviço: 

 

Exposição ‘Caiçaras’ 

 

Local: Casa da Cultura de São Sebastião 

 

Endereço: Avenida Dr. Altino Arantes, nº 174, Centro Histórico 

 

Período de visitação: Até 30 de março 

 

Segunda a sexta: 9h às 21h 

 

Sábados e feriados: 14h às 22h 

 

Domingos: 12h às 20h 

 

Entrada gratuita 
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Prefeitura de São Sebastião realiza desmonte de moradias desocupadas no 

Morro do Esquimó 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião deu início, na última semana, ao desmonte de moradias 

desocupadas no Morro do Esquimó, localizado em Juquehy, na Costa Sul do município. As casas 

estavam situadas em áreas de risco e foram desocupadas após a transferência das famílias para 

unidades habitacionais nos bairros Baleia Verde e Maresias, construídas pela Companhia de 

Desenvolvimento Habitacional e Urbano (CDHU). 

 

A operação conta com a participação das secretarias municipais de Meio Ambiente (Semam), 

Urbanismo (Seurb), Serviços Públicos (Sesep) e Segurança Urbana (Segur), além do apoio da 

Polícia Ambiental. O objetivo é evitar novas ocupações irregulares e garantir a segurança da 

população. 

 

“Essas moradias foram desmontadas para impedir novas ocupações em áreas que não podem ser 

regularizadas”, explicou Flávio Queiroz, secretário da Semam. Segundo ele, as ações de 

fiscalização, realizadas tanto por terra quanto por ar, serão intensificadas para evitar futuras 

invasões. 

 

O prefeito Reinaldinho Moreira reforçou a importância da fiscalização e do combate às ocupações 

irregulares, ressaltando que, diante da crise climática global, é responsabilidade do poder público 

proteger a vida da população e evitar tragédias decorrentes da ocupação de áreas de risco. 

 

Fonte: Mara Cirino | PMSS 

 

 



 

 

 

 

Clipping de Notícias: 17/03/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Gazeta Costa Sul 

 

Secretaria da Educação realiza formação e alinhamento com coordenadores da 

Educação Infantil 

 
 

A Secretaria da Educação (Seduc) de São Sebastião promoveu, na última terça-feira (11), um 

encontro para alinhamento e formação com os coordenadores da Educação Infantil da rede 

municipal de ensino. Durante a reunião, foram apresentadas iniciativas fundamentais para o 

aprimoramento das práticas pedagógicas, com destaque para o programa Fundação Lucia e 

Pelerson Penido (PLUFF) e o projeto VIM Encantar. 

A formação continuada foi um dos principais temas abordados, enfatizando a importância da 

qualificação contínua dos coordenadores pedagógicos. Além disso, os participantes refletiram 

sobre a construção de um padrão para o portfólio das crianças, a estruturação do plano de aula 

semanal integrado e a retomada da documentação pedagógica. 

Outro ponto relevante do encontro foi a organização da ata para o Conselho de Nível, reforçando a 

transparência e o diálogo nas decisões educacionais, essenciais para o avanço da qualidade do 

ensino na rede municipal. 

Foi também apresentado o projeto VIM Encantar, que será aplicado na rede municipal e visa 

ampliar a qualidade da Educação Infantil nos municípios do Vale do Paraíba por meio da 

qualificação dos coordenadores pedagógicos. O objetivo é reforçar aquilo que é essencial nesse 

segmento: o encantamento, tanto dos docentes quanto dos alunos. Dessa forma, a iniciativa 

fortalece e valoriza o papel formativo dos coordenadores, permitindo que esses profissionais 

contribuam ativamente para o desenvolvimento contínuo dos professores. 

 

O projeto faz parte da Fundação Lucia e Pelerson Penido, que é uma organização sem fins 

lucrativos que apoia e opera projetos educacionais no Vale do Paraíba. Criada em 2011 por Rosa 

Penido Dalla Vecchia, tem como missão contribuir para a construção de uma sociedade mais justa 

por meio da educação. 
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Prefeitura entrega nova ala pré-parto da maternidade do HCSS no próximo dia 

20 

 
 

Prefeitura entrega nova ala pré-parto da maternidade do HCSS no próximo dia 20  

 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), entrega na próxima 

quinta-feira (20), a nova ala de pré-parto na maternidade do Hospital das Clínicas de São Sebastião 

(HCSS), no Centro. A cerimônia está marcada para as 10h. 

 

O gerente de enfermagem, Mousar Henrique, explica que o Pré-Parto, Parto e Pós-Parto (PPP) é 

um ambiente 100% limpo, separado das outras enfermarias. “Quando falamos em maternidade, 

falamos de vida, de saúde”, disse ele. O PPP, segundo o gerente, é um processo humanizado e 

acolhedor para as gestantes que farão parto normal. 

 

O pré-parto terá três leitos que devem atender as novas mamães e familiares na região central. “O 

pré-parto é um ambiente preparado para acolher as famílias, que chegam à maternidade”, explica 

Mousar. Após passar pela triagem, as mães e seus acompanhantes são encaminhados ao pré-

parto. 

 

A enfermeira coordenadora do Materno Infantil, Michelle Saraiva, explica que o PPP funcionava 

anteriormente no andar superior da maternidade, mas com os leitos todos juntos. “Então, ficava 

desconfortável para as pacientes durante o trabalho de parto com seus acompanhantes. O projeto 

foi individualizar essa sala de parto e com o novo pré-parto serão duas salas de parto privativas de 

pré-parto, parto e pós-parto imediato, após o parto, o primeiro contato com o bebê, a primeira 

mamada, as mães são direcionadas para a maternidade”, disse. 



 

 

 

Com o novo pré-parto, as mamães terão um atendimento mais individualizado o que proporcionará 

para as mamães mais privacidade neste momento especial.  “Também teremos uma antessala 

para preparar as pacientes de cesariana. Então teremos dois quartos de pré-parto, parto e pós-

parto e uma sala para preparar a paciente que evoluiu para uma cesariana, vamos preparar essa 

paciente para que ela entre no centro cirúrgico e a gente receba o bebê dela, que vem do centro 

cirúrgico nesta antessala”, conclui Michelle. 
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Prefeitura de São Sebastião apoia ação de saúde bucal no Instituto Verdescola 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), promove uma ação de 

saúde bucal, realizada pelo Instituto Verdescola em parceria com o Hospital Albert Einstein. Os 

atendimentos ocorrerão no Hospital de Clínicas de São Sebastião – Costa Sul (HCSS-CS), em 

Boiçucanga, das 8h às 17h, no sábado (22), e das 8h às 12h, no domingo (23). 

 

A ação ocorre anualmente e pretende atender cerca de 70 alunos do Verdescola, entre crianças e 

adolescentes, com o apoio da equipe odontológica do HCSS-CS. O coordenador de Odontologia da 

Fundação de Saúde Pública de São Sebastião (FSPSS), Daniel Capitani, explica que o trabalho de 

saúde bucal também é realizado ao longo de todo ano diretamente nas escolas e creches 

municipais. “É claro que ao realizar uma ação de fora, no voluntariado, a gente apoia, pois é sempre 

uma iniciativa a mais. É bacana quando as pessoas se envolvem de forma voluntária para poder 

ajudar o município”. 

 

A gerente do setor psicossocial e pedagógico do Verdescola, Paula Temperini, detalha que os 

alunos foram escolhidos após o mutirão da saúde, que é realizado anualmente em parceria com a 

Sesau. “Eles foram selecionados previamente no mutirão e agora serão atendidos por essa equipe 

de dentistas do Einstein”. 

 

O Verdescola é uma instituição sem fins lucrativos, fundada em 2005 na capital paulista e que 

chegou à Vila Sahy em 2008. Ele atende crianças e adolescentes, alunos da rede pública municipal 

de ensino, no contraturno escolar. A organização da sociedade civil visa ser referência em 

educação e formação que engajem e preparem esses jovens para a vida acadêmica e profissional. 
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Posto ‘Sebrae Aqui’ de São Sebastião realiza atendimento para declaração 

anual do MEI 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social 

(Sedes), informa que os Microempreendedores Individuais (MEIs) já podem realizar a Declaração 

Anual do Simples Nacional (DASN-SIMEI), referente ao faturamento de 2024. 

 

O envio do documento, obrigatório para todos os MEIs, deve ser feito até 31 de maio. Para facilitar 

o processo, os empreendedores podem contar com o suporte do Posto Sebrae Aqui, localizado na 

Rua Prefeito Mansueto Pierotti, 391, no Centro. O atendimento ocorre de segunda a sexta-feira, 

das 8h às 17h. 

 

Para realizar a Declaração Anual do Simples Nacional, o empresário precisa apenas do CNPJ e do 

valor do faturamento anual, que não pode ultrapassar R$ 81.000,00. A obrigatoriedade se aplica 

a todos os MEIs, independentemente do período em que a empresa foi aberta. O não envio da 

declaração pode resultar na inaptidão do CNPJ, trazendo restrições ao negócio. 

 

O atraso na entrega da declaração implica multa, calculada em 2% ao mês sobre o total dos 

tributos devidos, limitada a 20% ou ao valor mínimo de R$ 50. Para regularizar a situação, o MEI 

deve gerar um Documento de Arrecadação de Receitas Federais (DARF) e efetuar o pagamento 

imediato. Caso a multa seja paga em até 30 dias após a emissão do DARF, o valor será reduzido 

pela metade. 

 

Mais informações podem ser obtidas no Posto Sebrae Aqui, pelo WhatsApp (12) 3892-1549. 

 



 

 

Serviço: 

 

Sebrae Aqui São Sebastião 

 

Atendimento:2ª a 6ª feira, das 8h às 17h 

 

Endereço:Rua Prefeito Mansueto Pierotti, 391 – Centro 

 

Informações:WhatsApp (12) 3892-1549 
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Prefeitura de São Sebastião participa de reunião sobre crédito rural para 

pescadores e agricultores 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio do Departamento de Pesca, Agricultura e Abastecimento 

da Secretaria do Meio Ambiente (Semam), participou na última quinta-feira (13/3) de uma reunião 

com pescadores artesanais e agricultores no Banco Bradesco para discutir linhas de crédito rural 

voltadas ao setor. 

 

Durante o encontro, foram apresentadas opções de financiamento, documentações exigidas e 

critérios de enquadramento, buscando atender às necessidades da categoria. A reunião contou 

com a presença de gestores do Bradesco, representantes da Coordenadoria de Assistência 

Técnica Integral (CATI) – Casa da Agricultura, Colônia de Pescadores Z-14, Associação de 

Pescadores de Boiçucanga, além de pescadores de diversas modalidades e agricultores. 

 

O Departamento de Pesca, Agricultura e Abastecimento ratifica seu compromisso com os 

pescadores e agricultores, trabalhando cada vez mais para orientá-los sobre legislações e 

promover o desenvolvimento da cadeia. 

 

Para mais informações acompanhe as redes oficiais da Prefeitura de São Sebastião. 

 

Departamento de Pesca, Agricultura e Abastecimento 

 

Telefone: (12) 3892-2797 

 

E-mail:  departamentopesca@saosebastiao.sp.gov.br 
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Prefeitura de São Sebastião realiza operação de desmonte de casas 

desocupadas no Morro de Esquimó 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião iniciou, na última semana, o desmonte de várias casas construídas 

em área de risco no Morro do Esquimó, em Juquehy, na Costa Sul do município. 

 

As famílias já haviam sido transferidas para as unidades habitacionais construídas nos bairros 

Baleia Verde e Maresias, também na Costa Sul, pela Companhia de Desenvolvimento Habitacional 

e Urbano (CDHU). 

 

A ação de desmonte conta com a participação das equipes das secretarias de Meio Ambiente 

(Semam), Urbanismo (Seurb), Serviços Públicos (Sesep) e Segurança Urbana (Segur), além do 

apoio da Polícia Ambiental. 

 

"Essas moradias foram desmontadas até para evitar novas reocupações e ocupações nessas áreas 

que não são passíveis de regularização", explicou o secretário da Semam, Flávio Queiroz. 

 

Ainda conforme ele, as ações de fiscalização, por terra e por ar, continuam e serão reforçadas para 

evitar essas ocupações irregulares. 

 

O prefeito Reinaldinho Moreira enfatizou que as ocupações irregulares devem ser fiscalizadas e 

combatidas, pois em meio à crise climática que o mundo vive é função do poder público proteger 

a vida das pessoas. 
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Sepedi de São Sebastião faz campanha para destinação do Imposto de Renda 

ao Fundo do Idoso 

 
 

O governo federal deu início, nesta segunda-feira (17), ao prazo para a entrega da Declaração 

Anual de Imposto de Renda. Você sabia que ao fazer sua declaração pode decidir onde o poder 

público deve aplicar parte do imposto apurado? 

 

É com este e alguns outros questionamentos que a Secretaria da Pessoa com Deficiência e do 

Idoso (Sepedi), da Prefeitura de São Sebastião, também inicia uma campanha para quem é 

obrigado a fazer a declaração destine até 3% do imposto devido para o Fundo de Direito dos 

Idosos. 

 

A campanha é a destinada ao Fundo Municipal do Idoso de São Sebastião, no momento da entrega 

da Declaração de Imposto de Renda Pessoa Física, limitada a 3% do valor do imposto de Renda 

Devido, através de DARF gerada na própria Declaração e paga até o último dia útil da entrega que 

neste ano será 30 de maio. 

 

É importante destacar que o contribuinte não irá pagar mais imposto e nem terá sua restituição 

diminuída por esta boa ação. 

 

A campanha tem como base legal a Lei Federal nº 12.213/2010 que autoriza os contribuintes, 

pessoas físicas ou jurídicas, a deduzir do Imposto de Renda devido, as doações efetuadas aos 

Fundos Municipais, Estaduais e Nacional do Idoso. Tem ainda na Lei Municipal nº 2.605/2019 que 

criou o Fundo Municipal do Idoso e regulamentou as doações feitas por pessoas físicas ou jurídicas 

deduzidas do Imposto de Renda, conforme Lei Federal. 

 



 

 

O Fundo Municipal do Idoso de São Sebastião é devidamente cadastrado habilitado para receber 

e utilizar essa destinação em ações e programas voltados para os nossos idosos. 

 

O contribuinte interessado em fazer a destinação do IR pelo modelo completo (com deduções 

legais), seguindo os passos abaixo:  

 

1-     Após preencher a declaração, acessar a aba ‘DOAÇÕES DIRETAMENTE NA 

DECLARAÇÃO’,clicar em‘PESSOA IDOSA’e em‘NOVO’ 

 

2-     No campo Tipo de Fundo marcar “Ø Municipal”,na UF rolar a barra até“SP - São Paulo”e no 

Município buscar“São Sebastião – 24.433.670/0001-60” 

 

3-     Agora é só preencher o campo“Valor”com a quantia que pretende destinar ao Fundo Municipal 

do Idoso de São Sebastião, limitado a até 3% do imposto devido e clique em“Ok” 

 

4-     Após finalizar em enviar sua Declaração clique na Impressora; em“DARF – Diretamente na 

Declaração – Pessoa Idosa” 

 

5-     A DARF com Código de Barra será emitida com a seguinte descrição: 9090 Doação Fundo 

Cont. Conselhos Pessoas Idosas - Fundo Municipal - São Sebastião - SP - CNPJ 24.433.670/0001-

60, com o valor destinado na declaração e deverá ser recolhida até a data de vencimento do 

documento. Não sendo possível pagar após esta data. 

 

O contribuinte não precisa fazer nenhum cálculo para descobrir os 3% passíveis de destinação, o 

próprio programa do imposto de renda já faz esse cálculo e apresenta “o valor disponível para 

doação” no canto inferior direito da tela. 

 

Todo o valor destinado para o Fundo será automaticamente deduzido do saldo do imposto apurado 

a pagar e/ou acrescido ao valor da restituição a receber 

 

Todos os valores destinados ao Fundo Municipal do Idoso de São Sebastião no programa de 

Destinação do Imposto de Renda, serão repassadas pela Receita Federal, através da conta oficial 

do Fundo Municipal do Idoso, onde a manutenção, destinação e aplicação destes recursos 

financeiros, só podem ocorrer após deliberação do Conselho Municipal do Idoso de São Sebastião, 

para atendimentos de Políticas Municipais voltadas para o Público Idoso. 

 

Onde e para que pode ser utilizado o recurso 

 



 

 

De acordo com a Lei Municipal nº 2.605/2019 os recursos financeiros do Fundo Municipal do Idoso 

será deliberada pelo Conselho Municipal do Idoso e deverá ser destinado: 

 

I – ao financiamento total ou parcial de programas, projetos e serviços voltados à pessoa idosa, 

com foco em questões inerentes à mobilidade e acessibilidade, da comunidade ou 

institucionalizados; 

 

II – nas ações especificadas, endereçadas ao atendimento e acolhimento das demandas em saúde 

da pessoa idosa; 

 

III – nas iniciativas de conscientização da cultura do respeito à pessoa idosa; 

 

IV – na divulgação dos programas e projetos desenvolvidos pelo Conselho Municipal do Idoso, 

voltados à pessoa idosa; 

 

V – no apoio e promoção de eventos educacionais e de natureza socioeconômica relacionada à 

pessoa idosa; 

 

VI – em programas e projetos de qualificação profissionais destinados à inserção da pessoa idosa 

no mercado de trabalho; 

 

VII – em programas e projetos destinados ao combate à violência, física ou moral, contra a pessoa 

idosa; 

 

VIII – em outros programas e atividades de interesse da política municipal que permitam um 

envelhecimento saudável e em condições de dignidade, especialmente no oferecimento de 

atividades relacionadas à cultura, esporte e lazer à pessoa idosa; 

 

IX – na aquisição de materiais permanente e de consumo e de outros insumos necessários ao 

desenvolvimento de programas de atendimento à pessoa idosa; 

 

X – na construção, reforma, ampliação, adaptação, aquisição ou locação de imóveis para prestação 

de serviços voltadas ao desenvolvimento de atividades com pessoas idosas, condicionadas à 

observância da acessibilidade plena; 

 

XI – no desenvolvimento e aperfeiçoamento dos instrumentos de gestão, planejamento, 

administração e controle das ações voltadas à pessoa idosa; 

 



 

 

XII – no desenvolvimento de programas de capacitação e aperfeiçoamento de recursos humanos, 

nas áreas de geriatria e gerontologia e na prestação de serviços a pessoas físicas, previstas em 

dotação orçamentária específica; 

 

XIII – em despesas com consultoria, projetos de pesquisa ou de estudo, relacionados com a 

pessoa idosa; 

 

XIV – em subvenção social para entidades ou instituições inscritas no Conselho Municipal do Idoso 

e por este previamente aprovada; 

 

XV – no pagamento e no ressarcimento de despesas, diárias e passagens a representantes do 

Conselho Municipal do Idoso em eventos ou atividades, voltado especificamente mediante 

aprovação do referido Conselho; 

 

XVI – no apoio para realização de eventos, estudos e pesquisas no campo da promoção, proteção, 

defesa, controle e garantia dos direitos da pessoa idosa; 

 

XVII – na manutenção de banco de dados com informações sobre programas, projetos e atividades 

governamentais e não governamentais de âmbito municipal, regional, estadual, federal e 

internacional relativos à pessoa idosa. 

 

Fiscalização 

 

O Fundo Municipal do Idoso de São Sebastião é um fundo pertencente ao Município de São 

Sebastião, com CNPJ próprio e Conta exclusiva. Ele possui um Gestor responsável pelo 

acompanhamento e Prestação de Contas para órgãos internos e externos. É acompanhado e 

fiscalizado pela Câmara Municipal, Tribunal de Contas do Estado de São Paulo e pelo Ministério 

Público Estadual. 

 

O recurso também pode ser fiscalizado pela Receita Federal e Ministério dos Direitos Humanos 

(Conselho Nacional dos Direitos da Pessoa Idosa), além de ser acompanhado e fiscalizado por 

qualquer cidadão, sociedade civil organizada ou doadores e destinadores de recursos. 
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Prefeitura de São Sebastião lança Campanha de Anistia Fiscal com descontos 

especiais e condições facilitadas 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Fazenda (Sefaz), deu início a mais uma 

Campanha de Anistia Fiscal, que visa facilitar a regularização de débitos tributários e não 

tributários vencidos até 31 de dezembro de 2024. A iniciativa oferece descontos em juros e multa, 

permitindo que contribuintes quitem suas dívidas com condições especiais. 

 

Os descontos variam conforme a forma de pagamento: 100% para débitos de qualquer valor e 

quitação em até seis vezes; 100% em dívidas de até R$ 20 mil com parcelamento em até 36 vezes; 

80% para débitos acima de R$ 20 mil e diluição em até 12 vezes. O benefício também se estende 

a contribuintes com parcelamentos pendentes, desde que aceitem recalcular os débitos conforme 

as novas regras. 

 

A adesão exige a solicitação do levantamento dos débitos e o preenchimento do formulário de 

adesão, disponível presencialmente no Agiliza São Sebastião, localizado na Avenida Guarda Mor 

Lobo Viana, 335, no Centro. Para débitos não ajuizados e pagamento à vista, a solicitação pode ser 

feita on-line pelo site oficial da prefeitura. Nos casos de execução fiscal, será necessária a 

autorização da Procuradoria Fiscal, além do pagamento das custas judiciais e honorários 

advocatícios. 

 



 

 

O pagamento das parcelas deve ser realizado pontualmente. O atraso implica na perda dos 

benefícios e na retomada da cobrança dos valores originais, acrescidos de encargos legais. Além 

disso, o valor mínimo de cada parcela não poderá ser inferior a 20 VRM (Valor de Referência do 

Município). O atendimento ao público ocorre de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30, no Agiliza 

São Sebastião. 

 

A Campanha de Anistia Fiscal está em vigor até o dia 15 de abril. Todas as informações podem ser 

consultadas na Lei Complementar nº 313/2025, disponível no link:  

www.saosebastiao.sp.gov.br/sistemas/oficialdocs/arquivos/24250313.pdf .  

 

Serviço: 

 

Agiliza São Sebastião 

 

Atendimento:segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30 

 

Endereço:Av. Guarda Mor Lobo Viana, 335 – Centro 

 

Telefone:(12) 3891-3419 
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São Sebastião: Acidente com três carros e uma moto deixa motociclista ferido 

 
 

Na manhã desta segunda-feira (17), um grave acidente envolvendo três carros e uma motocicleta 

foi registrado na SP-55, na altura da Praia de Juquehy, em São Sebastião. 

 

O motociclista foi o mais atingido no impacto e sofreu ferimentos graves. Equipes de resgate foram 

acionadas e prestaram os primeiros atendimentos à vítima, que foi encaminhada a uma unidade 

de saúde da região. Ainda não há informações sobre o estado de saúde dos motoristas dos demais 

veículos. 

 

A Polícia Rodoviária Federal está no local para controlar o trânsito e apurar as causas do acidente. 
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Ibama realiza audiência pública sobre produção de petróleo e gás no Polo Pré-

Sal da Bacia de Santos, no Litoral Norte 

 
 

O Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis (Ibama), por meio da 

Coordenação de Licenciamento Ambiental de Produção de Petróleo e Gás Offshore, conduz o 

processo de licenciamento ambiental da Atividade de Produção e Escoamento de Petróleo e Gás 

Natural do Polo Pré-Sal da Bacia de Santos - Etapa 4. Com o objetivo de atualizar os interessados 

e promover a participação da sociedade, o Ibama promoverá uma audiência pública no dia 26 de 

março, às 14h, no Espaço Viela da Praia, localizado na Rua Dr. Manoel Hipólito do Rego, 2828, no 

bairro Portal da Olaria, em São Sebastião.  

 

A cidade abriga o Terminal Marítimo Almirante Barroso, da Transpetro/Petrobras. Durante o 

evento, serão apresentados detalhes sobre a Etapa 4 do Polo Pré-Sal da Bacia de Santos e os 

estudos ambientais associados ao projeto. A audiência tem caráter consultivo e permitirá que os 

participantes tirem dúvidas, reiterem ou apresentem novas críticas e sugestões sobre os estudos 

já apresentados e o processo de licenciamento ambiental em curso. 

 

Além disso será uma oportunidade para que a sociedade contribua diretamente com a análise da 

equipe técnica do Ibama. 
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Avenida Professor José Machado Rosa, em São Sebastião, tem interdição 

parcial a partir de hoje para obras 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio do Departamento de Trânsito da Secretaria de Segurança 

Urbana (Segur), inicia nesta segunda-feira (17), a interdição de parte da Avenida Professor José 

Machado Rosa, sentido Centro, principal via da Topolândia. No local, serão realizadas obras de 

melhorias entre as ruas Ana Brum dos Santos e Antônio Pereira da Silva, com previsão de se 

encerrarem na quarta-feira (19), por isso, motoristas e usuários devem ficar atentos aos desvios. 

 

A faixa sentido bairro ficará livre de interdições, contudo, quem circula sentido Centro pela Avenida 

Professor José Machado Rosa, necessitará fazer o desvio pela Rua Ana Brum dos Santos, Rua 

Josefa Santana Neves à direita, Rua Antônio Pereira da Silva à direita, até acessar a Avenida 

Professor José Machado Rosa. 

 

Com a interdição do trecho da Avenida Professor José Machado Rosa, as linhas de transporte 

coletivo também farão os desvios pelos trechos informados para garantir a continuidade dos 

serviços durante a realização das obras. 

 

Equipes do Departamento de Trânsito estarão no trecho para garantir que a empresa responsável 

faça as sinalizações necessárias obrigatórias para que a obra transcorra com o menor impacto 

possível e prejuízos aos usuários das vias no entorno da avenida. 
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Operação Carnaval 2025 reduz tempo de espera em travessia São 

Sebastião/Ilhabela, diz governo 

 
 

O Departamento Hidroviário (DH), órgão do Governo do Estado de São Paulo, divulgou os 

resultados da Operação Carnaval 2025, realizada entre 28 de fevereiro e 10 de março, destacando 

uma redução significativa no tempo de espera para embarque na travessia São Sebastião/Ilhabela. 

Mesmo com o aumento no volume de veículos e passageiros, o tempo máximo de espera nos 

horários de pico caiu 5%. 

 

Durante o período, foram transportados 74.936 veículos, incluindo motocicletas, automóveis e 

caminhões, e 86.745 passageiros, sendo 9.145 ciclistas e 77.600 pedestres. Em comparação com 

o Carnaval anterior, houve um aumento de 20% no transporte de veículos, com destaque para 

caminhões, que registraram crescimento de 34%. O número de passageiros também subiu 55%, 

com pedestres representando um aumento de 57%. 

 

Apesar do maior fluxo, a operação conseguiu garantir que a maioria das viagens ocorresse em até 

30 minutos nos horários de pico, entre 6h e 22h, segundo o órgão. O DH atribui o sucesso à 

otimização dos serviços e ao planejamento estratégico, que priorizou a eficiência e a segurança 

dos usuários. 
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Exposição ‘Caiçaras’ destaca a arte e a memória da cultura tradicional de São 

Sebastião na Casa da Cultura 

 
 

Em homenagem ao Dia do Caiçara (15 de março), a Prefeitura de São Sebastião, por meio da 

Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass), apresenta a exposição 

‘Caiçaras’, na Casa da Cultura. A mostra destaca o artesanato identitário local e uma síntese da 

produção artesanal, reunindo obras de mestres artesãos de toda a cidade, da Costa Sul à Costa 

Norte, além de peças dos municípios irmãos Ubatuba, Caraguatatuba e Ilhabela. 

 

A exposição traz um acervo diversificado, incluindo peças da renomada ceramista Adélia Barsotti 

(in memoriam), cestarias de bambu, trançados em taboa e folhas de palmeira, cerâmicas em 

argila, instrumentos musicais, esculturas em caxeta e redes de pesca – expressões da tradição 

caiçara, mantidas vivas pelas mãos habilidosas dos mestres artesãos. 

 

A mostra conta ainda com registros fotográficos do caiçara Edivaldo Nascimento, fotógrafo 

autodidata que, desde 1977, retrata as paisagens naturais e a cultura caiçara do Litoral Norte, 

especialmente de São Sebastião, sua cidade natal. 

 

Além das obras artesanais e fotográficas, a exposição apresenta o projeto audiovisual ‘Alma 

Caiçara – Recontando São Sebastião’, dirigido pelo produtor J. Valpereiro. Na ocasião, um novo 

episódio será lançado em homenagem a Nolga Teixeira de Oliveira, conhecida carinhosamente 

como Dona Mariazinha, caiçara tradicional do bairro de Boiçucanga. O projeto valoriza a cultura 

caiçara e os moradores locais que fizeram história na cidade, evidenciando suas memórias, os 

fazeres e saberes dessa população tradicional. 

 



 

 

A entrada é gratuita e a exposição pode ser visitada até 30 de março, com funcionamento de 

segunda a sexta-feira, das 9h às 21h; aos sábados e feriados, das 14h às 22h; e aos domingos, das 

12h às 20h. 

 

Serviço: 

 

Exposição ‘Caiçaras’ 

 

Local: Casa da Cultura de São Sebastião 

 

Endereço: Avenida Dr. Altino Arantes, nº 174, Centro Histórico 

 

Período de visitação: De 14 a 30 de março 

 

Segunda a sexta: 9h às 21h 

 

Sábados e feriados: 14h às 22h 

 

Domingos: 12h às 20h 

 

Entrada gratuita 
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Caminhoneiro não resiste e estaciona para mergulhar em piscina de loja em 

São Sebastião 

 
 

Para aliviar o calor que tem superado recordes, um caminhoneiro parou seu veículo e mergulhou 

de roupa mesmo na piscina de uma loja, em São Sebastião, na última sexta-feira (14). O episódio 

inusitado foi registrado pelas câmeras de segurança do empreendimento e viralizou nas redes 

sociais. 

 

Nas imagens, é possível ver quando o motorista estaciona em frente à loja de piscinas, na Avenida 

Engenheiro Remo Corrêa Silva, desce do caminhão e entra na água. Depois do mergulho, ele 

retorna, entra totalmente molhado no veículo e segue viagem. 

 

Em entrevista ao G1, o gerente de vendas da Splash Piscinas, Markus Hawana, contou que foi pego 

de surpresa pela situação e que caminhoneiro saiu buzinando para agradecer. 

 

“Eu estava em um escritório, quando ouvi o barulho de buzinas. Achei que era acidente e saí para 

ver o que tinha acontecido, até que vi a calçada toda molhada. Aí fui puxar as imagens da câmera 

e vi que um caminhoneiro tinha mergulhado. Depois acho que ele saiu buzinando para agradecer”, 

disse ao portal de notícias. 

 

Markus afirmou ainda que caminhoneiro não é conhecido por nenhum funcionário, mas todos 

encararam a situação com bom humor por conta do calor que tem feito na cidade. Os termômetros 

chegaram aos 30°C na região, na sexta-feira. 
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Prefeitura De São Sebastião Interdita Trecho Da Avenida Principal Da Topolândia Para Obras 

De Melhorias 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio do Departamento de Trânsito da Secretaria de Segurança 

Urbana (Segur), inicia na segunda-feira (17), a interdição de parte da Avenida Professor José 

Machado Rosa, sentido Centro, principal via da Topolandia. No local, serão realizadas obras de 

melhorias entre as ruas Ana Brum dos Santos e Antônio Pereira da Silva, com previsão de se 

encerrarem na quarta-feira (19), por isso, motoristas e usuários devem ficar atentos aos desvios. 

 

A faixa sentido bairro ficará livre de interdições, contudo, quem circula sentido Centro pela Avenida 

Professor José Machado Rosa, necessitará fazer o desvio pela Rua Ana Brum dos Santos, Rua 

Josefa Santana Neves à direita, Rua Antônio Pereira da Silva à direita, até acessar a Avenida 

Professor José Machado Rosa. 

 

Com a interdição do trecho da Avenida Professor José Machado Rosa, as linhas de transporte 

coletivo também farão os desvios pelos trechos informados para garantir a continuidade dos 

serviços durante a realização das obras. 

 

Equipes do Departamento de Trânsito estarão no trecho para garantir que a empresa responsável 

faça as sinalizações necessárias obrigatórias para que a obra transcorra com o 

menor impacto possível e prejuízos aos usuários das vias no entorno da avenida. 
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Sebastianense é campeão do Torneio Aniversário da Cidade 2025 

 
 

O Esporte Clube Sebastianense é o campeão do Torneio Aniversário da Cidade 2025. O time 

venceu o Juventude nos pênaltis por 9 a 8 após empate em 0 a 0 no jogo. 

 

A partida teve transmissão do Arquibancada 012 com narração de Conrado Balut. No primeiro 

tempo, o Juventude foi melhor, enquanto no segundo tempo o Sebastianense teve chance de abrir 

o placar.  

 

Nas semifinais, o Sebastianense tinha vencido o Liverpool por 2 a 0. Pelo mesmo placar, o 

Juventude havia derrotado o Pau Brasil. Os finalistas foram premiados com troféus e medalhas. 

 

O Sebastianense foi fundado em 1981 e muitos atletas da cidade passaram pelo clube ao longo 

de sua história. "Nosso time, com a molecada, com renovação, chegou a esse título inédito", 

comemorou o diretor Mário Alves, o Marinho.  

 

A competição é promovida pela Associação Esportiva do Litoral (AEL) em parceria com a Secretaria 

de Esportes (Seesp), e faz parte do calendário esportivo do município, promovendo a integração 

entre atletas e a valorização do futebol amador. 
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“Não existe justiça social sem responsabilidade fiscal”, afirma Reinaldinho nos 

389 anos de São Sebastião 

 
 

Em comemoração aos 389 anos de emancipação político-administrativa de São Sebastião, na 

manhã deste domingo (16) foi realizado o primeiro Hasteamento dos Pavilhões tendo  Reinaldinho 

Moreira como prefeito do município. Junto com ele, que hasteou a bandeira de São Sebastião, o 

delegado Silvio Proença, da Delegacia da Capitania dos Portos, assumiu a bandeira do Brasil e 

coube a Edgar Celestino, presidente da Câmara, a bandeira do Estado. 

 

Em seu discurso, o prefeito falou sobre as ações de austeridade que precisaram ser implantada 

neste mês como a publicação do decreto que visa equilibrar as contas municipais. “Não existe 

justiça social sem responsabilidade fiscal”. 

 

Reinaldinho agradeceu a presença de Sérgio Braz e Antonio Carlos Junior, vice-prefeito e 

presidente da Câmara de Caraguatatuba, respectivamente, para destacar a importância da união 

entre os municípios. “Todos que querem o bem são bem-vindos em São Sebastião. É importante 

ser uma região unida, ter esse intercâmbio, pois o Litoral Norte é único”.  

 

Ele também fez uma reflexão sobre esses primeiros dois meses e meio frente à administração da 

cidade, destacando ser este um propósito de Deus. “Quero dar o meu melhor nesses quatro anos, 

vou deixar um legado de uma gestão responsável, porém, quero ser reconhecido muito mais como 

um bom ser humano que coloca sempre à frente seus princípios e valores”. 

 

A fala se estendeu a cada um dos presentes no palco, representando um órgão ou uma instituição 

em funcionamento em São Sebastião, como Delegacia Seccional, Polícia Federal, Marinha do 

Brasil, Corpo de Bombeiros, Grupamento dos Bombeiros Marítimos (GBMar), Associação 



 

 

Comercial e Empresarial (ACESS), Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), Conselho dos Pastores 

(Copass) e Igreja Católica, além do Departamento de Polícia Judiciária do Interior de São Paulo 

(Deinter-1), em São José dos Campos, do grupo Desbravadores Alcatrazes da Igreja Adventista e 

alunos do Coral de Libras da Escola Municipal Cynthia Cliquet.  

 

Destaque ainda para os vereadores e vereadores que considera como parceiros, independente de 

terem subido no mesmo palanque. “Estamos todos aqui pelo bem de São Sebastião e todos têm a 

porta do meu gabinete aberta para essa missão”. 

 

Ele ainda enfatizou o papel de José Reis, vice-prefeito, como parceiro nessa caminhada que só se 

iniciou, mas que vai render bons frutos para São Sebastião. “Estamos juntos a todo momento pelo 

bem maior da nossa cidade”. À primeira-dama Taiana Prado, ele destacou o papel importante que 

vem desempenhando junto ao Fundo Social. “O Fundo está mais presente do que nunca e a Taiana 

tem valorizado cada vez mais o papel que ele tem na área social”. 

 

 Ainda conforme Reinaldinho, “nós aqui estamos para ajudar as pessoas que mais precisam. Eu 

estou aqui pra ajudar quem mais precisa. Eu estou aqui pra estender a mão primeiro pra quem 

mais precisa. E pra isso nós precisamos caminhar juntos. E essa não é uma missão só minha. Essa 

é uma missão nossa, pra que a gente possa entregar resultado, e as pessoas lá na frente 

reconheçam o bom trabalho que nós fizemos”. 

 

Ainda durante a solenidade teve a apresentação de Leonardo Prado contando a história do caiçara 

e a equipe do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) que entregou a chefe do 

Executivo uma placa do órgão como homenagem dos profissionais em reconhecimento à sua luta 

desde quando foi secretário de Saúde e a pronta renovação de frota de unidades móveis. Ele 

também recebeu um uniforme da corporação que simboliza a adesão da pessoa à Família SAMU, 

tornando o prefeito portador de sua segunda pele, o Azul Marinho que salva vidas. 
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Prefeitura de São Sebastião lança Campanha de Anistia Fiscal com descontos 

especiais e condições facilitadas 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Fazenda, deu início a mais uma Campanha 

de Anistia Fiscal, que visa facilitar a regularização de débitos tributários e não tributários vencidos 

até 31 de dezembro de 2024. A iniciativa oferece descontos em juros e multa, permitindo que 

contribuintes quitem suas dívidas com condições especiais. 

 

Os descontos variam conforme a forma de pagamento: 100% para débitos de qualquer valor e 

quitação em até seis vezes; 100% em dívidas de até R$ 20 mil com parcelamento em até 36 vezes; 

80% para débitos acima de R$ 20 mil e diluição em até 12 vezes. O benefício também se estende 

a contribuintes com parcelamentos pendentes, desde que aceitem recalcular os débitos conforme 

as novas regras. 

 

A adesão exige a solicitação do levantamento dos débitos e o preenchimento do formulário de 

adesão, disponível presencialmente no Agiliza São Sebastião, localizado na Avenida Guarda Mor 

Lobo Viana, 335, no Centro. Para débitos não ajuizados e pagamento à vista, a solicitação pode ser 

feita on-line pelo site oficial da prefeitura. Nos casos de execução fiscal, será necessária a 

autorização da Procuradoria Fiscal, além do pagamento das custas judiciais e honorários 

advocatícios. 

 

O pagamento das parcelas deve ser realizado pontualmente. O atraso implica na perda dos 

benefícios e na retomada da cobrança dos valores originais, acrescidos de encargos legais. Além 

disso, o valor mínimo de cada parcela não poderá ser inferior a 20 VRM (Valor de Referência do 



 

 

Município). O atendimento ao público ocorre de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30, no Agiliza 

São Sebastião. 

 

A Campanha de Anistia Fiscal está em vigor até o dia 15 de abril. Todas as informações podem ser 

consultadas na Lei Complementar nº 313/2025, disponível no site www.saosebastiao.sp.gov.br. 

 

Serviço: 

 

Agiliza São Sebastião 

Atendimento: segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30 

Endereço: Av. Guarda Mor Lobo Viana, 335 – Centro 

Telefone: (12) 3891-3419 
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Prefeitura de São Sebastião lança Campanha de Anistia Fiscal com descontos 

especiais e condições facilitadas 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Fazenda (Sefaz), deu início a mais uma 

Campanha de Anistia Fiscal, que visa facilitar a regularização de débitos tributários e não 

tributários vencidos até 31 de dezembro de 2024. A iniciativa oferece descontos em juros e multa, 

permitindo que contribuintes quitem suas dívidas com condições especiais. 

 

Os descontos variam conforme a forma de pagamento: 100% para débitos de qualquer valor e 

quitação em até seis vezes; 100% em dívidas de até R$ 20 mil com parcelamento em até 36 vezes; 

80% para débitos acima de R$ 20 mil e diluição em até 12 vezes. O benefício também se estende 

a contribuintes com parcelamentos pendentes, desde que aceitem recalcular os débitos conforme 

as novas regras. 

 

A adesão exige a solicitação do levantamento dos débitos e o preenchimento do formulário de 

adesão, disponível presencialmente no Agiliza São Sebastião, localizado na Avenida Guarda Mor 

Lobo Viana, 335, no Centro. Para débitos não ajuizados e pagamento à vista, a solicitação pode ser 

feita on-line pelo site oficial da prefeitura. Nos casos de execução fiscal, será necessária a 

autorização da Procuradoria Fiscal, além do pagamento das custas judiciais e honorários 

advocatícios. 

 

O pagamento das parcelas deve ser realizado pontualmente. O atraso implica na perda dos 

benefícios e na retomada da cobrança dos valores originais, acrescidos de encargos legais. Além 

disso, o valor mínimo de cada parcela não poderá ser inferior a 20 VRM (Valor de Referência do 



 

 

Município). O atendimento ao público ocorre de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30, no Agiliza 

São Sebastião. 

 

A Campanha de Anistia Fiscal está em vigor até o dia 15 de abril. Todas as informações podem ser 

consultadas na Lei Complementar nº 313/2025, disponível no site www.saosebastiao.sp.gov.br. 

 

Serviço: 

 

Agiliza São Sebastião 

Atendimento: segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30 

Endereço: Av. Guarda Mor Lobo Viana, 335 – Centro 

Telefone: (12) 3891-3419 
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Prefeitura de São Sebastião realiza operação de desmonte de casas 

desocupadas no Morro do Esquimó 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião iniciou, na última semana, o desmonte de várias casas construídas 

em área de risco no Morro do Esquimó, em Juquehy, na Costa Sul do município. 

 

As famílias já haviam sido transferidas para as unidades habitacionais construídas nos bairros 

Baleia Verde e Maresias, também na Costa Sul, pela Companhia de Desenvolvimento Habitacional 

e Urbano (CDHU). 

 

A ação de desmonte conta com a participação das equipes das secretarias de Meio Ambiente 

(Semam), Urbanismo (Seurb), Serviços Públicos (Sesep) e Segurança Urbana (Segur), além do 

apoio da Polícia Ambiental. 

 

“Essas moradias foram desmontadas até para evitar novas reocupações e ocupações nessas áreas 

que não são passíveis de regularização”, explicou o secretário da Semam, Flávio Queiroz. 

 

Ainda conforme ele, as ações de fiscalização, por terra e por ar, continuam e serão reforçadas para 

evitar essas ocupações irregulares. 

 

O prefeito Reinaldinho Moreira enfatizou que as ocupações irregulares devem ser fiscalizadas e 

combatidas, pois em meio à crise climática que o mundo vive é função do poder público proteger 

a vida das pessoas. 
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No aniversário de 389 anos de São Sebastião, prefeito Reinaldinho destaca 

união entre os municípios 

 
 

Em comemoração aos 389 anos de emancipação político-administrativa de São Sebastião, na 

manhã deste domingo (16) foi realizado o primeiro Hasteamento dos Pavilhões tendo  Reinaldinho 

Moreira como prefeito do município. Junto com ele, que hasteou a bandeira de São Sebastião, o 

delegado Silvio Proença, da Delegacia da Capitania dos Portos, assumiu a bandeira do Brasil e 

coube a Edgar Celestino, presidente da Câmara, a bandeira do Estado. 

 

Em seu discurso Reinaldinho agradeceu a presença de Sérgio Braz e Antonio Carlos Junior, vice-

prefeito e presidente da Câmara de Caraguatatuba, respectivamente, para destacar a importância 

da união entre os municípios. “Todos que querem o bem são bem-vindos em São Sebastião. É 

importante ser uma região unida, ter esse intercâmbio, pois o Litoral Norte é único”. 

 

Reinaldinho também fez uma reflexão sobre esses primeiros dois meses e meio frente à 

administração da cidade, destacando ser este um propósito de Deus. “Quero dar o meu melhor 

nesses quatro anos, vou deixar um legado de uma gestão responsável, porém, quero ser 

reconhecido muito mais como um bom ser humano que coloca sempre à frente seus princípios e 

valores”. 

 

A fala se estendeu a cada um dos presentes no palco, representando um órgão ou uma instituição 

em funcionamento em São Sebastião, como Delegacia Seccional, Polícia Federal, Marinha do 

Brasil, Corpo de Bombeiros, Grupamento dos Bombeiros Marítimos (GBMar), Associação 

Comercial e Empresarial (ACESS), Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), Conselho dos Pastores 

(Copass) e Igreja Católica, além do Departamento de Polícia Judiciária do Interior de São Paulo 



 

 

(Deinter-1), em São José dos Campos, do grupo Desbravadores Alcatrazes da Igreja Adventista e 

alunos do Coral de Libras da Escola Municipal Cynthia Cliquet. 

 

Destaque ainda para os vereadores e vereadores que considera como parceiros, independente de 

terem subido no mesmo palanque. “Estamos todos aqui pelo bem de São Sebastião e todos têm a 

porta do meu gabinete aberta para essa missão”. 

 

Ele ainda enfatizou o papel de José Reis, vice-prefeito, como parceiro nessa caminhada que só se 

iniciou, mas que vai render bons frutos para São Sebastião. “Estamos juntos a todo momento pelo 

bem maior da nossa cidade”. À primeira-dama Taiana Prado, ele destacou o papel importante que 

vem desempenhando junto ao Fundo Social. “O Fundo está mais presente do que nunca e a Taiana 

tem valorizado cada vez mais o papel que ele tem na área social”. 

 

Por fim, ele destacou as ações de austeridade que precisaram ser implantadas neste mês como a 

publicação do decreto que visa equilibrar as contas municipais. “Não existe justiça social sem 

responsabilidade fiscal”. 

 

Ainda conforme Reinaldinho, “nós aqui estamos para ajudar as pessoas que mais precisam. Eu 

estou aqui pra ajudar quem mais precisa. Eu estou aqui pra estender a mão primeiro pra quem 

mais precisa. E pra isso nós precisamos caminhar juntos. E essa não é uma missão só minha. Essa 

é uma missão nossa, pra que a gente possa entregar resultado, e as pessoas lá na frente 

reconheçam o bom trabalho que nós fizemos”. 

 

Ainda durante a solenidade teve a apresentação de Leonardo Prado contando a história do caiçara 

e a equipe do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) que entregou a chefe do 

Executivo uma placa do órgão como homenagem dos profissionais em reconhecimento à sua luta 

desde quando foi secretário de Saúde e a pronta renovação de frota de unidades móveis. Ele 

também recebeu um uniforme da corporação que simboliza a adesão da pessoa à Família SAMU, 

tornando o prefeito portador de sua segunda pele, o Azul Marinho que salva vidas. 
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Prefeitura de São Sebastião lança Campanha de Anistia Fiscal com descontos 

especiais e condições facilitadas 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Fazenda (Sefaz), deu início a mais uma 

Campanha de Anistia Fiscal, que visa facilitar a regularização de débitos tributários e não 

tributários vencidos até 31 de dezembro de 2024.  

A iniciativa oferece descontos em juros e multa, permitindo que contribuintes quitem suas dívidas 

com condições especiais. 

Os descontos variam conforme a forma de pagamento: 100% para débitos de qualquer valor e 

quitação em até seis vezes; 100% em dívidas de até R$ 20 mil com parcelamento em até 36 vezes; 

80% para débitos acima de R$ 20 mil e diluição em até 12 vezes. O benefício também se estende 

a contribuintes com parcelamentos pendentes, desde que aceitem recalcular os débitos conforme 

as novas regras. 

A adesão exige a solicitação do levantamento dos débitos e o preenchimento do formulário de 

adesão, disponível presencialmente no Agiliza São Sebastião, localizado na Avenida Guarda Mor 

Lobo Viana, 335, no Centro. Para débitos não ajuizados e pagamento à vista, a solicitação pode ser 

feita on-line pelo site oficial da prefeitura. Nos casos de execução fiscal, será necessária a 

autorização da Procuradoria Fiscal, além do pagamento das custas judiciais e honorários 

advocatícios. 

O pagamento das parcelas deve ser realizado pontualmente. O atraso implica na perda dos 

benefícios e na retomada da cobrança dos valores originais, acrescidos de encargos legais. Além 

disso, o valor mínimo de cada parcela não poderá ser inferior a 20 VRM (Valor de Referência do 

Município). O atendimento ao público ocorre de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30, no Agiliza 

São Sebastião. 

A Campanha de Anistia Fiscal está em vigor até o dia 15 de abril. Todas as informações podem ser 

consultadas na Lei Complementar nº 313/2025, disponível no site www.saosebastiao.sp.gov.br. 
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Prefeito Reinaldinho destaca união entre os municípios durante solenidade de 

aniversário de 389 anos de São Sebastião 

 
 

Em comemoração aos 389 anos de emancipação político-administrativa de São Sebastião, na 

manhã deste domingo (16) foi realizado o primeiro Hasteamento dos Pavilhões tendo  Reinaldinho 

Moreira como prefeito do município. Junto com ele, que hasteou a bandeira de São Sebastião, o 

delegado Silvio Proença, da Delegacia da Capitania dos Portos, assumiu a bandeira do Brasil e 

coube a Edgar Celestino, presidente da Câmara, a bandeira do Estado. 

 

Em seu discurso Reinaldinho agradeceu a presença de Sérgio Braz e Antonio Carlos Junior, vice-

prefeito e presidente da Câmara de Caraguatatuba, respectivamente, para destacar a importância 

da união entre os municípios. “Todos que querem o bem são bem-vindos em São Sebastião. É 

importante ser uma região unida, ter esse intercâmbio, pois o Litoral Norte é único”. 

 

Reinaldinho também fez uma reflexão sobre esses primeiros dois meses e meio frente à 

administração da cidade, destacando ser este um propósito de Deus. “Quero dar o meu melhor 

nesses quatro anos, vou deixar um legado de uma gestão responsável, porém, quero ser 

reconhecido muito mais como um bom ser humano que coloca sempre à frente seus princípios e 

valores”. 

 

A fala se estendeu a cada um dos presentes no palco, representando um órgão ou uma instituição 

em funcionamento em São Sebastião, como Delegacia Seccional, Polícia Federal, Marinha do 

Brasil, Corpo de Bombeiros, Grupamento dos Bombeiros Marítimos (GBMar), Associação 

Comercial e Empresarial (ACESS), Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), Conselho dos Pastores 

(Copass) e Igreja Católica, além do Departamento de Polícia Judiciária do Interior de São Paulo 



 

 

(Deinter-1), em São José dos Campos, do grupo Desbravadores Alcatrazes da Igreja Adventista e 

alunos do Coral de Libras da Escola Municipal Cynthia Cliquet. 

 

Destaque ainda para os vereadores e vereadores que considera como parceiros, independente de 

terem subido no mesmo palanque. “Estamos todos aqui pelo bem de São Sebastião e todos têm a 

porta do meu gabinete aberta para essa missão”. 

 

Ele ainda enfatizou o papel de José Reis, vice-prefeito, como parceiro nessa caminhada que só se 

iniciou, mas que vai render bons frutos para São Sebastião. “Estamos juntos a todo momento pelo 

bem maior da nossa cidade”. À primeira-dama Taiana Prado, ele destacou o papel importante que 

vem desempenhando junto ao Fundo Social. “O Fundo está mais presente do que nunca e a Taiana 

tem valorizado cada vez mais o papel que ele tem na área social”. 

 

Por fim, ele destacou as ações de austeridade que precisaram ser implantadas neste mês como a 

publicação do decreto que visa equilibrar as contas municipais. “Não existe justiça social sem 

responsabilidade fiscal”. 

 

Ainda conforme Reinaldinho, “nós aqui estamos para ajudar as pessoas que mais precisam. Eu 

estou aqui pra ajudar quem mais precisa. Eu estou aqui pra estender a mão primeiro pra quem 

mais precisa. E pra isso nós precisamos caminhar juntos. E essa não é uma missão só minha. Essa 

é uma missão nossa, pra que a gente possa entregar resultado, e as pessoas lá na frente 

reconheçam o bom trabalho que nós fizemos”. 

 

Ainda durante a solenidade teve a apresentação de Leonardo Prado contando a história do caiçara 

e a equipe do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) que entregou a chefe do 

Executivo uma placa do órgão como homenagem dos profissionais em reconhecimento à sua luta 

desde quando foi secretário de Saúde e a pronta renovação de frota de unidades móveis. Ele 

também recebeu um uniforme da corporação que simboliza a adesão da pessoa à Família SAMU, 

tornando o prefeito portador de sua segunda pele, o Azul Marinho que salva vidas. 
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No aniversário de 389 anos de São Sebastião, Reinaldinho destaca união entre 

os municípios 

 
 

Em comemoração aos 389 anos de emancipação político-administrativa de São Sebastião, na 

manhã deste domingo (16) foi realizado o primeiro Hasteamento dos Pavilhões tendo  Reinaldinho 

Moreira como prefeito do município. Junto com ele, que hasteou a bandeira de São Sebastião, o 

delegado Silvio Proença, da Delegacia da Capitania dos Portos, assumiu a bandeira do Brasil e 

coube a Edgar Celestino, presidente da Câmara, a bandeira do Estado. 

 

Em seu discurso Reinaldinho agradeceu a presença de Sérgio Braz e Antonio Carlos Junior, vice-

prefeito e presidente da Câmara de Caraguatatuba, respectivamente, para destacar a importância 

da união entre os municípios. 

 

“Todos que querem o bem são bem-vindos em São Sebastião. É importante ser uma região unida, 

ter esse intercâmbio, pois o Litoral Norte é único”. 

 

Reinaldinho também fez uma reflexão sobre esses primeiros dois meses e meio frente à 

administração da cidade, destacando ser este um propósito de Deus. 

 

“Quero dar o meu melhor nesses quatro anos, vou deixar um legado de uma gestão responsável, 

porém, quero ser reconhecido muito mais como um bom ser humano que coloca sempre à frente 

seus princípios e valores”. 

 

A fala se estendeu a cada um dos presentes no palco, representando um órgão ou uma instituição 

em funcionamento em São Sebastião, como Delegacia Seccional, Polícia Federal, Marinha do 

Brasil, Corpo de Bombeiros, Grupamento dos Bombeiros Marítimos (GBMar), Associação 



 

 

Comercial e Empresarial (ACESS), Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), Conselho dos Pastores 

(Copass) e Igreja Católica, além do Departamento de Polícia Judiciária do Interior de São Paulo 

(Deinter-1), em São José dos Campos, do grupo Desbravadores Alcatrazes da Igreja Adventista e 

alunos do Coral de Libras da Escola Municipal Cynthia Cliquet. 

 

Destaque ainda para os vereadores e vereadores que considera como parceiros, independente de 

terem subido no mesmo palanque. “Estamos todos aqui pelo bem de São Sebastião e todos têm a 

porta do meu gabinete aberta para essa missão”. 

 

Ele ainda enfatizou o papel de José Reis, vice-prefeito, como parceiro nessa caminhada que só se 

iniciou, mas que vai render bons frutos para São Sebastião. “Estamos juntos a todo momento pelo 

bem maior da nossa cidade”. À primeira-dama Taiana Prado, ele destacou o papel importante que 

vem desempenhando junto ao Fundo Social. “O Fundo está mais presente do que nunca e a Taiana 

tem valorizado cada vez mais o papel que ele tem na área social”. 

 

Por fim, ele destacou as ações de austeridade que precisaram ser implantada neste mês como a 

publicação do decreto que visa equilibrar as contas municipais. “Não existe justiça social sem 

responsabilidade fiscal”. 

 

Ainda conforme Reinaldinho, “nós aqui estamos para ajudar as pessoas que mais precisam. Eu 

estou aqui pra ajudar quem mais precisa. Eu estou aqui pra estender a mão primeiro pra quem 

mais precisa. E pra isso nós precisamos caminhar juntos. E essa não é uma missão só minha. Essa 

é uma missão nossa, pra que a gente possa entregar resultado, e as pessoas lá na frente 

reconheçam o bom trabalho que nós fizemos”. 

 

Ainda durante a solenidade teve a apresentação de Leonardo Prado contando a história do caiçara 

e a equipe do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) que entregou a chefe do 

Executivo uma placa do órgão como homenagem dos profissionais em reconhecimento à sua luta 

desde quando foi secretário de Saúde e a pronta renovação de frota de unidades móveis. Ele 

também recebeu um uniforme da corporação que simboliza a adesão da pessoa à Família SAMU, 

tornando o prefeito portador de sua segunda pele, o Azul Marinho que salva vidas. 
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Sessão Solene celebra os 389 anos de emancipação político-administrativa de 

São Sebastião 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realizou, no último domingo (16), no Teatro Municipal, uma 

Sessão Solene em comemoração aos 389 anos de emancipação político-administrativa do 

município. O evento reuniu autoridades, lideranças comunitárias e convidados em um momento 

de celebração e reconhecimento a personalidades que contribuíram significativamente para o 

desenvolvimento da cidade. 

 

A solenidade foi presidida pelo vereador Edgar Celestino e contou com a presença do prefeito 

Reinaldinho Moreira, do vice-prefeito José Reis, além de vereadores, representantes da sociedade 

civil e lideranças religiosas. Durante a cerimônia, foi resgatado um importante episódio histórico: 

o bombardeio de São Sebastião em 1893, durante a Revolta da Armada, um fato marcante para a 

cidade, apresentado pelo Arquivo Público da Câmara. 

 

Lavina de Matos recebe o Colar do Mérito Caiçara 

A entrega do Colar do Mérito Caiçara foi um dos momentos mais marcantes da solenidade. A 

homenagem, concedida pela Vereadora Henriana Lacerda, reconheceu a trajetória de Lavina de 

Matos na preservação da cultura caiçara. “Dona Lavina é um símbolo vivo da nossa tradição. Ela 

mantém vivas manifestações como a folia de reis, o artesanato local e a gastronomia típica”, 

destacou a vereadora. 

 

Emocionada, Lavina agradeceu: “É uma honra representar a cultura do nosso povo. Que essa 

homenagem seja um incentivo para que as futuras gerações continuem a valorizar nossas raízes.” 

 



 

 

Coronel Porto: dedicação à recuperação de São Sebastião 

O Título de Cidadão Sebastianense foi concedido ao Coronel André Marcelo Warol Porto Rodrigues 

pelo ex-vereador, e atual vice-prefeito, José Reis. A honraria reconheceu sua atuação na 

recuperação da cidade após as fortes chuvas de 2023. “Coronel Porto esteve conosco nos 

momentos mais difíceis, coordenando ações emergenciais e reconstruindo a esperança da 

população”, ressaltou o vereador. 

 

O homenageado destacou o vínculo que criou com a cidade: “São Sebastião entrou para a minha 

história. Receber esse título é uma responsabilidade e um compromisso de continuar ajudando 

essa terra que me acolheu tão bem.” 

 

Robson Sant’Anna e sua contribuição econômica 

O empresário Robson Sant’Anna recebeu o Título de Cidadão Sebastianense das mãos do vereador 

e Presidente da Casa, Edgar Celestino, que enfatizou sua trajetória no desenvolvimento econômico 

do município. “Robson gerou empregos, investiu na cidade e escolheu São Sebastião como lar para 

sua família e seus negócios”, declarou Celestino. 

 

Ao receber a homenagem, Robson destacou sua gratidão: “Tudo que construí foi com muito 

esforço e dedicação. Esse título reforça meu compromisso em continuar contribuindo para o 

crescimento da cidade.” 

 

Paulo Aparecido de Oliveira: décadas de serviço público 

Indicado pelo vereador Professor Glauber, o ex-servidor público Paulo Aparecido de Oliveira foi 

reconhecido por sua atuação em áreas como segurança urbana e transporte coletivo. “Paulo 

sempre trabalhou com dedicação, indo além de suas funções para melhorar a vida dos 

sebastianenses”, afirmou Glauber. 

 

Visivelmente emocionado, Paulo agradeceu: “É uma honra imensa receber esse reconhecimento 

depois de tantos anos dedicados ao serviço público. São Sebastião sempre será minha casa.” 

 

Dona Ildes: liderança e solidariedade 

A vereadora Henriana  Lacerda homenageou Evanildes Alves dos Santos Andrade (Ildes), a Dona 

Hildes, por sua atuação comunitária na Vila Sahy. “Ela foi um pilar fundamental na organização da 

comunidade, especialmente após a tragédia de 2023”, destacou a vereadora. 

 

Dona Ildes ressaltou sua luta e dedicação: “Sempre batalhei pela minha comunidade, e ver esse 

reconhecimento me enche de gratidão. Esse título é de todos que, junto comigo, fazem a 

diferença.” 

 



 

 

Padre Alessandro: fé e acolhimento 

O vereador João Paulo Teixeira entregou o Título de Cidadão Sebastianense ao Padre Alessandro 

Henrique Coelho, destacando sua atuação social e espiritual na cidade. “Padre Alessandro esteve 

presente nos momentos mais difíceis, como a pandemia e a tragédia das chuvas, oferecendo 

conforto e solidariedade”, afirmou João Paulo. 

 

Em sua fala, o padre agradeceu: “Meu compromisso sempre foi estar ao lado das pessoas, levando 

esperança e apoio. Esse título reforça ainda mais minha missão em São Sebastião.” 

 

Dona Nira: décadas de voluntariado 

A homenagem a Generina Cunha de Camargo, a Dona Nira, foi entregue pelo vereador Professor 

Cardim. “Ela dedicou sua vida a ajudar os outros, seja na Pastoral da Criança ou no hospital. É uma 

referência de acolhimento e solidariedade”, disse o vereador. 

 

Dona Nira recebeu a honraria com humildade: “Tudo que fiz foi com amor e pelo bem das pessoas. 

Esse reconhecimento me dá ainda mais força para continuar ajudando.” 

 

Henriana Lacerda: trajetória e compromisso 

A vereadora Enfermeira Maria Angela  concedeu o título à colega de legislatura Henriana Lacerda, 

reconhecendo sua atuação no turismo e em causas sociais. “Henriana tem uma história de 

dedicação ao município, sempre engajada em ações que fortalecem nossa cidade”, afirmou Maria 

Angela. 

 

Henriana agradeceu emocionada: “São Sebastião é minha casa há 30 anos. Esse título simboliza 

minha conexão com essa cidade e o compromisso de continuar trabalhando por ela.” 

 

Mestre Simba: capoeira e inclusão social 

O último homenageado da noite foi Gustavo de Souza Leite, o Mestre Simba, que recebeu o título 

das mãos do vereador Tião da Solange. “Simba transformou vidas através da capoeira, 

promovendo inclusão e oportunidades para jovens da periferia”, destacou o parlamentar. 

 

Em sua fala, Mestre Simba reforçou a importância do seu trabalho: “A capoeira é resistência, 

cultura e inclusão. Esse reconhecimento fortalece nossa luta e nossa missão.” 

 

Encerramento e reconhecimento 

O prefeito Reinaldinho Moreira destacou a importância da solenidade como um momento de 

valorização da história e das pessoas que fazem diferença na cidade. “Reconhecer aqueles que 

contribuem para o crescimento de São Sebastião é essencial para reforçar o sentimento de 

pertencimento e incentivo às boas práticas em nossa sociedade”, afirmou o prefeito. 



 

 

 

O Presidente da Câmara, vereador Edgar Celestino, ressaltou o papel do Legislativo na valorização 

de figuras que constroem a história do município. “Hoje celebramos pessoas que fazem a 

diferença, que deixam um legado para as futuras gerações. É uma honra poder conceder esse 

reconhecimento.” 

 

Já o vice-prefeito, José Reis, enfatizou a conexão dos homenageados com a cidade. “Essas 

pessoas mostraram comprometimento e trabalho incansável por São Sebastião. Esse 

reconhecimento é mais do que merecido.” 

 

A Sessão Solene foi encerrada com a tradicional foto oficial dos homenageados e um 

agradecimento especial do Presidente da Câmara, Edgar Celestino, a todos os presentes. “Este é 

um momento de gratidão e celebração. Que possamos continuar honrando nossa cidade e nossa 

história com dedicação e respeito”, finalizou. 
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Sessão Solene da Câmara celebra com homenagens os 389 anos de 

emancipação político-administrativa de São Sebastião 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realizou, no último domingo (16), no Teatro Municipal, uma 

Sessão Solene em comemoração aos 389 anos de emancipação político-administrativa do 

município. O evento reuniu autoridades, lideranças comunitárias e convidados em um momento 

de celebração e reconhecimento a personalidades que contribuíram significativamente para o 

desenvolvimento da cidade. 

 

A solenidade foi presidida pelo vereador Edgar Celestino e contou com a presença do prefeito 

Reinaldinho Moreira, do vice-prefeito José Reis, além de vereadores, representantes da sociedade 

civil e lideranças religiosas. Durante a cerimônia, foi resgatado um importante episódio histórico: 

o bombardeio de São Sebastião em 1893, durante a Revolta da Armada, um fato marcante para a 

cidade, apresentado pelo Arquivo Público da Câmara. 

 

Dona Ildes 

 

A vereadora Henriana  Lacerda homenageou Evanildes Alves dos Santos Andrade, a Dona Hildes, 

presidente da Amovila até 2024, por sua atuação comunitária na Vila Sahy. “Ela foi um pilar 

fundamental na organização da comunidade, especialmente após a tragédia de 2023”, destacou 

a vereadora. 

 

Dona Ildes ressaltou sua luta e dedicação: “Sempre batalhei pela minha comunidade, e ver esse 

reconhecimento me enche de gratidão. Esse título é de todos que, junto comigo, fazem a 

diferença.” 

 



 

 

Lavina Matos 

 

A entrega do Colar do Mérito Caiçara foi um dos momentos mais marcantes da solenidade. A 

homenagem, concedida pela Vereadora Henriana Lacerda, reconheceu a trajetória de Lavina de 

Matos na preservação da cultura caiçara. “Dona Lavina é um símbolo vivo da nossa tradição. Ela 

mantém vivas manifestações como a folia de reis, o artesanato local e a gastronomia típica”, 

destacou a vereadora. 

 

Emocionada, Lavina agradeceu: “É uma honra representar a cultura do nosso povo. Que essa 

homenagem seja um incentivo para que as futuras gerações continuem a valorizar nossas raízes.” 

 

Coronel Porto 

 

O Título de Cidadão Sebastianense foi concedido ao Coronel André Marcelo Warol Porto Rodrigues 

pelo ex-vereador, e atual vice-prefeito, José Reis. A honraria reconheceu sua atuação na 

recuperação da cidade após as fortes chuvas de 2023. “Coronel Porto esteve conosco nos 

momentos mais difíceis, coordenando ações emergenciais e reconstruindo a esperança da 

população”, ressaltou o vereador. 

 

O homenageado destacou o vínculo que criou com a cidade: “São Sebastião entrou para a minha 

história. Receber esse título é uma responsabilidade e um compromisso de continuar ajudando 

essa terra que me acolheu tão bem.” 

 

Robson Sant’Anna  

 

O empresário Robson Sant’Anna recebeu o Título de Cidadão Sebastianense das mãos do vereador 

e Presidente da Casa, Edgar Celestino, que enfatizou sua trajetória no desenvolvimento econômico 

do município. “Robson gerou empregos, investiu na cidade e escolheu São Sebastião como lar para 

sua família e seus negócios”, declarou Celestino. 

 

Ao receber a homenagem, Robson destacou sua gratidão: “Tudo que construí foi com muito 

esforço e dedicação. Esse título reforça meu compromisso em continuar contribuindo para o 

crescimento da cidade.” 

 

Paulo Aparecido de Oliveira 

 

Indicado pelo vereador Professor Glauber, o ex-servidor público Paulo Aparecido de Oliveira foi 

reconhecido por sua atuação em áreas como segurança urbana e transporte coletivo. “Paulo 



 

 

sempre trabalhou com dedicação, indo além de suas funções para melhorar a vida dos 

sebastianenses”, afirmou Glauber. 

 

Visivelmente emocionado, Paulo agradeceu: “É uma honra imensa receber esse reconhecimento 

depois de tantos anos dedicados ao serviço público. São Sebastião sempre será minha casa.” 

 

Padre Alessandro 

 

O vereador João Paulo Teixeira entregou o Título de Cidadão Sebastianense ao Padre Alessandro 

Henrique Coelho, destacando sua atuação social e espiritual na cidade. “Padre Alessandro esteve 

presente nos momentos mais difíceis, como a pandemia e a tragédia das chuvas, oferecendo 

conforto e solidariedade”, afirmou João Paulo. 

 

Em sua fala, o padre agradeceu: “Meu compromisso sempre foi estar ao lado das pessoas, levando 

esperança e apoio. Esse título reforça ainda mais minha missão em São Sebastião.” 

 

Dona Nira 

 

A homenagem a Generina Cunha de Camargo, a Dona Nira, foi entregue pelo vereador Professor 

Cardim. “Ela dedicou sua vida a ajudar os outros, seja na Pastoral da Criança ou no hospital. É uma 

referência de acolhimento e solidariedade”, disse o vereador. 

 

Dona Nira recebeu a honraria com humildade: “Tudo que fiz foi com amor e pelo bem das pessoas. 

Esse reconhecimento me dá ainda mais força para continuar ajudando.” 

 

Henriana Lacerda 

 

A vereadora Enfermeira Maria Angela  concedeu o título à colega de legislatura Henriana Lacerda, 

reconhecendo sua atuação no turismo e em causas sociais. “Henriana tem uma história de 

dedicação ao município, sempre engajada em ações que fortalecem nossa cidade”, afirmou Maria 

Angela. 

 

Henriana agradeceu emocionada: “São Sebastião é minha casa há 30 anos. Esse título simboliza 

minha conexão com essa cidade e o compromisso de continuar trabalhando por ela.” 

 

Mestre Simba 

 



 

 

O último homenageado da noite foi Gustavo de Souza Leite, o Mestre Simba, que recebeu o título 

das mãos do vereador Tião da Solange. “Simba transformou vidas através da capoeira, 

promovendo inclusão e oportunidades para jovens da periferia”, destacou o parlamentar. 

 

Em sua fala, Mestre Simba reforçou a importância do seu trabalho: “A capoeira é resistência, 

cultura e inclusão. Esse reconhecimento fortalece nossa luta e nossa missão.” 

 

Encerramento e reconhecimento  

 

O prefeito Reinaldinho Moreira destacou a importância da solenidade como um momento de 

valorização da história e das pessoas que fazem diferença na cidade. “Reconhecer aqueles que 

contribuem para o crescimento de São Sebastião é essencial para reforçar o sentimento de 

pertencimento e incentivo às boas práticas em nossa sociedade”, afirmou o prefeito. 

 

O Presidente da Câmara, vereador Edgar Celestino, ressaltou o papel do Legislativo na valorização 

de figuras que constroem a história do município. “Hoje celebramos pessoas que fazem a 

diferença, que deixam um legado para as futuras gerações. É uma honra poder conceder esse 

reconhecimento.” 

 

Já o vice-prefeito, José Reis, enfatizou a conexão dos homenageados com a cidade. “Essas 

pessoas mostraram comprometimento e trabalho incansável por São Sebastião. Esse 

reconhecimento é mais do que merecido.” 

 

A Sessão Solene foi encerrada com a tradicional foto oficial dos homenageados e um 

agradecimento especial do Presidente da Câmara, Edgar Celestino, a todos os presentes. “Este é 

um momento de gratidão e celebração. Que possamos continuar honrando nossa cidade e nossa 

história com dedicação e respeito”, finalizou. 
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No aniversário de 389 anos de São Sebastião, prefeito Reinaldinho destaca 

união entre os municípios 

 
 

Em comemoração aos 389 anos de emancipação político-administrativa de São Sebastião, na 

manhã deste domingo (16) foi realizado o primeiro Hasteamento dos Pavilhões tendo Reinaldinho 

Moreira como prefeito do município. Junto com ele, que hasteou a bandeira de São Sebastião, o 

delegado Silvio Proença, da Delegacia da Capitania dos Portos, assumiu a bandeira do Brasil e 

coube a Edgar Celestino, presidente da Câmara, a bandeira do Estado. 

 

Em seu discurso Reinaldinho agradeceu a presença de Sérgio Braz e Antonio Carlos Junior, vice-

prefeito e presidente da Câmara de Caraguatatuba, respectivamente, para destacar a importância 

da união entre os municípios. “Todos que querem o bem são bem-vindos em São Sebastião. É 

importante ser uma região unida, ter esse intercâmbio, pois o Litoral Norte é único”. 

 

Reinaldinho também fez uma reflexão sobre esses primeiros dois meses e meio frente à 

administração da cidade, destacando ser este um propósito de Deus. “Quero dar o meu melhor 

nesses quatro anos, vou deixar um legado de uma gestão responsável, porém, quero ser 

reconhecido muito mais como um bom ser humano que coloca sempre à frente seus princípios e 

valores”. 

 

A fala se estendeu a cada um dos presentes no palco, representando um órgão ou uma instituição 

em funcionamento em São Sebastião, como Delegacia Seccional, Polícia Federal, Marinha do 

Brasil, Corpo de Bombeiros, Grupamento dos Bombeiros Marítimos (GBMar), Associação 

Comercial e Empresarial (ACESS), Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), Conselho dos Pastores 

(Copass) e Igreja Católica, além do Departamento de Polícia Judiciária do Interior de São Paulo 



 

 

(Deinter-1), em São José dos Campos, do grupo Desbravadores Alcatrazes da Igreja Adventista e 

alunos do Coral de Libras da Escola Municipal Cynthia Cliquet. 

 

Destaque ainda para os vereadores e vereadores que considera como parceiros, independente de 

terem subido no mesmo palanque. “Estamos todos aqui pelo bem de São Sebastião e todos têm a 

porta do meu gabinete aberta para essa missão”. 

 

Ele ainda enfatizou o papel de José Reis, vice-prefeito, como parceiro nessa caminhada que só se 

iniciou, mas que vai render bons frutos para São Sebastião. “Estamos juntos a todo momento pelo 

bem maior da nossa cidade”. À primeira-dama Taiana Prado, ele destacou o papel importante que 

vem desempenhando junto ao Fundo Social. “O Fundo está mais presente do que nunca e a Taiana 

tem valorizado cada vez mais o papel que ele tem na área social”. 

 

Por fim, ele destacou as ações de austeridade que precisaram ser implantada neste mês como a 

publicação do decreto que visa equilibrar as contas municipais. “Não existe justiça social sem 

responsabilidade fiscal”. 

 

Ainda conforme Reinaldinho, “nós aqui estamos para ajudar as pessoas que mais precisam. Eu 

estou aqui pra ajudar quem mais precisa. Eu estou aqui pra estender a mão primeiro pra quem 

mais precisa. E pra isso nós precisamos caminhar juntos. E essa não é uma missão só minha. Essa 

é uma missão nossa, pra que a gente possa entregar resultado, e as pessoas lá na frente 

reconheçam o bom trabalho que nós fizemos”. 

 

Ainda durante a solenidade teve a apresentação de Leonardo Prado contando a história do caiçara 

e a equipe do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) que entregou a chefe do 

Executivo uma placa do órgão como homenagem dos profissionais em reconhecimento à sua luta 

desde quando foi secretário de Saúde e a pronta renovação de frota de unidades móveis. Ele 

também recebeu um uniforme da corporação que simboliza a adesão da pessoa à Família SAMU, 

tornando o prefeito portador de sua segunda pele, o Azul Marinho que salva vidas. 
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No aniversário de 389 anos de São Sebastião, prefeito Reinaldinho destaca 

união entre os municípios 

 
 

Em comemoração aos 389 anos de emancipação político-administrativa de São Sebastião, na 

manhã deste domingo (16) foi realizado o primeiro Hasteamento dos Pavilhões tendo  Reinaldinho 

Moreira como prefeito do município. Junto com ele, que hasteou a bandeira de São Sebastião, o 

delegado Silvio Proença, da Delegacia da Capitania dos Portos, assumiu a bandeira do Brasil e 

coube a Edgar Celestino, presidente da Câmara, a bandeira do Estado. 

 

Em seu discurso Reinaldinho agradeceu a presença de Sérgio Braz e Antonio Carlos Junior, vice-

prefeito e presidente da Câmara de Caraguatatuba, respectivamente, para destacar a importância 

da união entre os municípios. “Todos que querem o bem são bem-vindos em São Sebastião. É 

importante ser uma região unida, ter esse intercâmbio, pois o Litoral Norte é único”. 

 

Reinaldinho também fez uma reflexão sobre esses primeiros dois meses e meio frente à 

administração da cidade, destacando ser este um propósito de Deus. “Quero dar o meu melhor 

nesses quatro anos, vou deixar um legado de uma gestão responsável, porém, quero ser 

reconhecido muito mais como um bom ser humano que coloca sempre à frente seus princípios e 

valores”. 

 

A fala se estendeu a cada um dos presentes no palco, representando um órgão ou uma instituição 

em funcionamento em São Sebastião, como Delegacia Seccional, Polícia Federal, Marinha do 

Brasil, Corpo de Bombeiros, Grupamento dos Bombeiros Marítimos (GBMar), Associação 

Comercial e Empresarial (ACESS), Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), Conselho dos Pastores 

(Copass) e Igreja Católica, além do Departamento de Polícia Judiciária do Interior de São Paulo 



 

 

(Deinter-1), em São José dos Campos, do grupo Desbravadores Alcatrazes da Igreja Adventista e 

alunos do Coral de Libras da Escola Municipal Cynthia Cliquet. 

 

Destaque ainda para os vereadores e vereadores que considera como parceiros, independente de 

terem subido no mesmo palanque. “Estamos todos aqui pelo bem de São Sebastião e todos têm a 

porta do meu gabinete aberta para essa missão”. 

 

Ele ainda enfatizou o papel de José Reis, vice-prefeito, como parceiro nessa caminhada que só se 

iniciou, mas que vai render bons frutos para São Sebastião. “Estamos juntos a todo momento pelo 

bem maior da nossa cidade”. À primeira-dama Taiana Prado, ele destacou o papel importante que 

vem desempenhando junto ao Fundo Social. “O Fundo está mais presente do que nunca e a Taiana 

tem valorizado cada vez mais o papel que ele tem na área social”. 

 

Por fim, ele destacou as ações de austeridade que precisaram ser implantadas neste mês como a 

publicação do decreto que visa equilibrar as contas municipais. “Não existe justiça social sem 

responsabilidade fiscal”. 

 

Ainda conforme Reinaldinho, “nós aqui estamos para ajudar as pessoas que mais precisam. Eu 

estou aqui pra ajudar quem mais precisa. Eu estou aqui pra estender a mão primeiro pra quem 

mais precisa. E pra isso nós precisamos caminhar juntos. E essa não é uma missão só minha. Essa 

é uma missão nossa, pra que a gente possa entregar resultado, e as pessoas lá na frente 

reconheçam o bom trabalho que nós fizemos”. 

 

Ainda durante a solenidade teve a apresentação de Leonardo Prado contando a história do caiçara 

e a equipe do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) que entregou a chefe do 

Executivo uma placa do órgão como homenagem dos profissionais em reconhecimento à sua luta 

desde quando foi secretário de Saúde e a pronta renovação de frota de unidades móveis. Ele 

também recebeu um uniforme da corporação que simboliza a adesão da pessoa à Família SAMU, 

tornando o prefeito portador de sua segunda pele, o Azul Marinho que salva vidas. 
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Secretaria da Educação realiza formação e alinhamento com coordenadores da 

Educação Infantil 

 
 

Crédito: Iuri Cunha | PMSS 

A Secretaria da Educação (Seduc) de São Sebastião promoveu, na última terça-feira (11), um 

encontro para alinhamento e formação com os coordenadores da Educação Infantil da rede 

municipal de ensino. Durante a reunião, foram apresentadas iniciativas fundamentais para o 

aprimoramento das práticas pedagógicas, com destaque para o programa Fundação Lucia e 

Pelerson Penido (PLUFF) e o projeto VIM Encantar. 

A formação continuada foi um dos principais temas abordados, enfatizando a importância da 

qualificação contínua dos coordenadores pedagógicos. Além disso, os participantes refletiram 

sobre a construção de um padrão para o portfólio das crianças, a estruturação do plano de aula 

semanal integrado e a retomada da documentação pedagógica. 

Outro ponto relevante do encontro foi a organização da ata para o Conselho de Nível, reforçando a 

transparência e o diálogo nas decisões educacionais, essenciais para o avanço da qualidade do 

ensino na rede municipal. 

Foi também apresentado o projeto VIM Encantar, que será aplicado na rede municipal e visa 

ampliar a qualidade da Educação Infantil nos municípios do Vale do Paraíba por meio da 

qualificação dos coordenadores pedagógicos. O objetivo é reforçar aquilo que é essencial nesse 

segmento: o encantamento, tanto dos docentes quanto dos alunos. Dessa forma, a iniciativa 

fortalece e valoriza o papel formativo dos coordenadores, permitindo que esses profissionais 

contribuam ativamente para o desenvolvimento contínuo dos professores. 

 

O projeto faz parte da Fundação Lucia e Pelerson Penido, que é uma organização sem fins 

lucrativos que apoia e opera projetos educacionais no Vale do Paraíba. Criada em 2011 por Rosa 

Penido Dalla Vecchia, tem como missão contribuir para a construção de uma sociedade mais justa 

por meio da educação. 
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Prefeitura entrega nova ala pré-parto da maternidade do HCSS no próximo dia 

20 

 
 

Crédito: Depcom | PMSS 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), entrega na próxima 

quinta-feira (20), a nova ala de pré-parto na maternidade do Hospital das Clínicas de São Sebastião 

(HCSS), no Centro. A cerimônia está marcada para as 10h. 

 

O gerente de enfermagem, Mousar Henrique, explica que o Pré-Parto, Parto e Pós-Parto (PPP) é 

um ambiente 100% limpo, separado das outras enfermarias. “Quando falamos em maternidade, 

falamos de vida, de saúde”, disse ele. O PPP, segundo o gerente, é um processo humanizado e 

acolhedor para as gestantes que farão parto normal. 

 

O pré-parto terá três leitos que devem atender as novas mamães e familiares na região central. “O 

pré-parto é um ambiente preparado para acolher as famílias, que chegam à maternidade”, explica 

Mousar. Após passar pela triagem, as mães e seus acompanhantes são encaminhados ao pré-

parto. 

 

A enfermeira coordenadora do Materno Infantil, Michelle Saraiva, explica que o PPP funcionava 

anteriormente no andar superior da maternidade, mas com os leitos todos juntos. “Então, ficava 

desconfortável para as pacientes durante o trabalho de parto com seus acompanhantes. O projeto 

foi individualizar essa sala de parto e com o novo pré-parto serão duas salas de parto privativas de 

pré-parto, parto e pós-parto imediato, após o parto, o primeiro contato com o bebê, a primeira 

mamada, as mães são direcionadas para a maternidade”, disse. 

 



 

 

Com o novo pré-parto, as mamães terão um atendimento mais individualizado o que proporcionará 

para as mamães mais privacidade neste momento especial.  “Também teremos uma antessala 

para preparar as pacientes de cesariana. Então teremos dois quartos de pré-parto, parto e pós-

parto e uma sala para preparar a paciente que evoluiu para uma cesariana, vamos preparar essa 

paciente para que ela entre no centro cirúrgico e a gente receba o bebê dela, que vem do centro 

cirúrgico nesta antessala”, conclui Michelle. 
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Prefeitura de São Sebastião apoia ação de saúde bucal no Instituto Verdescola 
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A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), promove uma ação de 

saúde bucal, realizada pelo Instituto Verdescola em parceria com o Hospital Albert Einstein. Os 

atendimentos ocorrerão no Hospital de Clínicas de São Sebastião – Costa Sul (HCSS-CS), em 

Boiçucanga, das 8h às 17h, no sábado (22), e das 8h às 12h, no domingo (23). 

 

A ação ocorre anualmente e pretende atender cerca de 70 alunos do Verdescola, entre crianças e 

adolescentes, com o apoio da equipe odontológica do HCSS-CS. O coordenador de Odontologia da 

Fundação de Saúde Pública de São Sebastião (FSPSS), Daniel Capitani, explica que o trabalho de 

saúde bucal também é realizado ao longo de todo ano diretamente nas escolas e creches 

municipais. “É claro que ao realizar uma ação de fora, no voluntariado, a gente apoia, pois é sempre 

uma iniciativa a mais. É bacana quando as pessoas se envolvem de forma voluntária para poder 

ajudar o município”. 

 

A gerente do setor psicossocial e pedagógico do Verdescola, Paula Temperini, detalha que os 

alunos foram escolhidos após o mutirão da saúde, que é realizado anualmente em parceria com a 

Sesau. “Eles foram selecionados previamente no mutirão e agora serão atendidos por essa equipe 

de dentistas do Einstein”. 

 

O Verdescola é uma instituição sem fins lucrativos, fundada em 2005 na capital paulista e que 

chegou à Vila Sahy em 2008. Ele atende crianças e adolescentes, alunos da rede pública municipal 

de ensino, no contraturno escolar. A organização da sociedade civil visa ser referência em 

educação e formação que engajem e preparem esses jovens para a vida acadêmica e profissional. 

 

 


